



# JUAN «CHICHI» CREUS

**Considerado uno de los mejores bases españoles y fichado tras laboriosas gestiones por el equipo local.**

Vengo dispuesto a consolidarme en lo que considero mi posición en el basket español.

Si el pasado año fui clasificado en el cinco ideal español, esta temporada en que jugaré más agusto pienso que debo seguir en el mismo.

Con verdadera e inusitada fuerza, explotó en la pasada temporada un joven valor del basket español. En un equipo como el Hospitalet, en el cual el chaval no jugaba muy a gusto, se erigió en su figura estelar y en la clasificación de un prestigioso rotativo barcelonés, fue designado componente del cinco ideal y por tanto, el mejor y más regular base español de la temporada.

Todo un verano de gestiones fueron necesarios para lograr su fichaje. Pese a las reiteradas peticiones de Juan al Hospitalet, pidiendo la carta de libertad, ésta no le era concedida. Los directivos granollerenses no lograban culminar con éxito las gestiones ante la negativa de su club en dejarlo marchar, hasta que la constancia y el tesón dieron sus frutos y el chico consiguió la tan ansiada libertad.

—¿Satisfecho de ello?

—Tú verás. Yo no quería seguir jugando allí. No me iba el ambiente, no jugaba a gusto y por eso me negué a seguir. Costó lo suyo la libertad, pero al fin estoy contento y feliz por haber fichado por el Granollers.

—Cuéntanos algo de tu historial...

—Pues mira, empecé a jugar en el Colegio de San Gabriel, de mi pueblo Ripollet, para pasar ya a los infantiles del equipo titular de la población. En infantiles y juveniles tuvimos grandes equipos. Después pasé a jugar en el primer equipo y de allí al Hospitalet

—¿Cuántas temporadas con los hospitalenses?

—Dos. La primera en que tuve que afianzarme en el equipo y la segunda en que creo llegué a dar el rendimiento máximo de mi carrera deportiva.

—¿Qué sensación da el ser considerado el mejor base del país?

—Una satisfacción muy íntima, pero que reconocida fría-mente no deja de ser la opinión de un periódico. No obstante, sin que me haya envanecido, sí te diré que es bonito que se fijen en uno.

—¿Cosa que no hace el seleccionador nacional, ¿verdad?

—Por ahora no, ésta es la verdad. No obstante, estuve en Málaga en una concentración de jóvenes promesas y confío en que se fijen en mí esta temporada, ya que a mis 20 años, creo que puedo esperar todo del baloncesto.

—¿Te ilusionaría ser interna-

—Hombre, tú mismo. Esto gusta a cualquiera.

—¿Y crees posible se fijen en ti jugando en el Granollers?

—¿Por qué no? El Granollers es equipo de Primera División, ¿no?, entonces estoy en igualdad de condiciones a los demás bases españoles y te aseguro que éste va a ser mi año.

—Tú que tienes experiencia de Primera, ¿cómo ves de posibilidades al equipo?

—Yo, sinceramente, pienso que tenemos equipo para luchar con garantías con los nueve equipos que tienen similitud con el nuestro. No será fácil, que conste, ya que el primer año es más difícil por aquello de la veteranía, pero tú verás como al final lograremos una clasificación cómoda.

—Háblanos del Trofeo Pericay, ¿qué pasó ante el Cottonificio?

—Pues que jugamos muy bien teniendo en cuenta que estamos en rodaje, en pleno plan de preparación, y si no ganamos fue porque en los tres últimos minutos nuestros rivales, con la ayuda arbitral practicaron un pressing suicida, nos robaron tres balones y lograron aventajarnos después de dominarles todo el partido.

—Y ante La Salle, ¿cómo fue?

—Mejor. Pese a que el equipo colegial es un equipo difícil por su peculiar forma de jugar, con pressing continuo, como se demostró con el Hospitalet que sólo pudo ganarles por tres puntos.

Nosotros en el primer período les aguantamos bien y en el segundo les dominamos con facilidad. Pero en fin, todos estos partidos sólo son meros entrenamientos.

—¿Pero consideras positiva la actuación del equipo?

—Yo pienso que sí. Somos varios jugadores nuevos, es menester irnos conjuntando, y esto es, creo yo, lo más importante que debemos conseguir en estos Torneos. Acoplar al equipo cara a la Liga.

—¿Y tú cómo te encuentras dentro del equipo?

—Yo, perfectamente. Hay compañerismo, ilusión y ganas de trabajar y yo tengo la impresión de que lograremos formar un buen equipo.

—Esperamos que tus vaticinios se cumplan y el equipo y tú logreis los éxitos deportivos que todos esperamos.

Texto: JAIME

Fotos: GIRONELLA